

CAMPAÑA SOCIO SANITARIA: DÍA INTERNACIONAL DEL CÁNCER: 4 de febrero

El 4 de febrero se celebra el Día Internacional del Cáncer.



Un año más Fundación Hefame apoya este día, en concreto, queriendo dar a conocer la importancia de la prevención para evitar esta enfermedad, y que la población ha de ser sensible a llevar hábitos de vida saludable que ayudan a la lucha contra el cáncer. Además, queremos matizar lo esencial que es el campo de la investigación en esta materia para curar o estabilizar cánceres.

